

11. November 1936

Die auf der allerersten Seite Ihrer Abrechnung verzeichneten 15 000 und 9 850 Lire stellen doch in ihrer Summe von 24 850 Lire die ordentliche Ueberweisung von rund 25 000 Lire pro Quartal dar, nur dass sie in zwei Raten gezahlt worden sind? Sollte es sich bei den 9 850 Lire aber um irgend-eine ausserordentliche Zuwendung handeln, so wäre ich Ihnen für eine kurze Mitteilung sehr verbunden.

Mit den besten Grüßen an Sie und die ganze Belegschaft

und Heil Hitler!

Mit grüßlicher Hochachtung
Ihr ergebener

Herr Sandeck hat noch eine Reihe kleinerer Ausstellungen. So empfehle ich insbesondere die Gasterrechnungen Ihrem ganz besonderem Wohlwollen. So fehlt auf einer ganzen Reihe von Quittungen der Besatzungsvermerk des Gaswerks und auch oft die Bestätigungsscheine des Herrn Serafini.

Ferner bittet Herr Sandeck um die Anschaffung eines Stempels für die Richtigkeitbescheinigung; den Wortlaut hat er auf dem den Rechnungen beiliegenden Zettel angegeben.

Bei Bücherrechnungen würden in Zukunft die Zugangsnummern anstatt am Rande, wo sie beim Heften später meistens unlesbar werden, besser unten eingetragen werden auch hier dürfte ein Stempel mit dem Wortlaut "Eingetragen unter Zugangsnummer" den Betrieb sehr vereinfachen.

Zu der Anfrage von Herrn Kämpf bezüglich der Alprovasischen Forschungen teile ich mit, dass sich das betr. Heft auch bei uns nicht vorfindet. Am zweckmässigsten ist es, wenn Sie es von Rom aus anmahnen; denn wenn ich es tue, schickt der Verlag das Heft möglicherweise wieder nach hier.

Auch auf die Anfrage des Dr. Bischoff wegen der Aufnahmen des "Rotolo optografico" muss ich mit einer Fehlanzeige antworten. Selbst die ältesten Männer wie Perels, Erdmann und Fink wissen sich nicht zu erinnern, wann solche Aufnahmen gemacht worden und wohin sie gekommen sind.

Professor Engel hat mittlerweile Schritte ergriffen, damit Sie von der römischen Bank die Institutsgelder ausgehändigt erhalten. Es muss aber die Benachrichtigung über das Auswärtige Amt und die dortige Botschaft gehen; hoffentlich dauert das nicht so sehr lange. Wenn Sie das Geld haben, dann seien Sie doch so freundlich und teilen mir mit, wieviel es nun nach dem neuen Kurs geworden ist.